



Gottesdienstzeiten
St. Andreas / St. Martinus

Sonntag, 03.02. 4. So. im Jahreskreis

- An** 08:30 Hl. Messe
Ma 10:00 Familiengottesdienst
10:30 Hl. Messe im AWH
An 11:15 Hochamt

Montag, 04.02.

- An** 18:15 Eucharistische Anbetung
An 19:15 Abendmesse

Dienstag, 05.02.

- Ma** 08:05 Rosenkranzgebet
08:30 Gemeinschaftsmesse der kfd

Mittwoch, 06.02.

- An** 07:50 Rosenkranzgebet
08:15 Gemeinschaftsmesse der kfd
Ma 09:30 Hl. Messe im AWH

Donnerstag, 07.02.

- Ma** 17:30 Beichte
18:15 Eucharistische Anbetung
19:15 Abendmesse

Freitag, 08.02.

- Ma** 08:00 Schulmesse für die 4. Klasse
An 08:15 Hl. Messe

Samstag, 09.02.

- An** 11:00 Dankhochamt

15:00 Taufe

17:00 Vorabendmesse
Ma 18:15 Vorabendmesse mit Chor „Taktvoll“

Sonntag, 10.02. 5. So. im Jahreskreis

- An** 08:30 Hl. Messe
Ma 10:00 Hochamt
An 11:15 Hochamt

Treffen der Gremien: Am Dienstag, 5.2. trifft sich der Kirchenvorstand zu seiner nächsten Sitzung im Treffpunkt St. Andreas in Wüllen. Die Sitzung des Pfarreirates ist am Donnerstag, 7.2. im Jugendheim in Wessum.

Der Haushaltsplan für das Jahr 2019 der Kirchengemeinde liegt vom 28.01. bis 12.02.2019 zu den Öffnungszeiten in den Pfarrbüros aus.

KBW Wessum: „Die kochende Küchenmaschine“. Am Dienstag, 12.03.2019, 19-22 Uhr im Jugendheim Wessum. An der modernen, digitalen Küchenmaschine mit Thermofunktion werden viele verschiedene Speisen nach Rezept zubereitet. Anschl. werden die Speisen in geselliger Runde verköstigt. Eine Lebensmittelumlage wird am Kursabend eingesammelt. Mitzubringen sind Behälter für Speisen und eine Schürze, Anmeldung bei Ursel Kramer Tel. 963453, Kursgebühr 12,50€

DARSTELLUNG DES HERRN

2. Februar 2019

Darstellung des Herrn

Lesejahr C

1. Lesung: Maleachi 3,1-4

2. Lesung:
Hebräer 2,11-12.13c-18

Evangelium: Lukas 2,22-40



Ines Rarisch

» In Jerusalem lebte damals ein Mann namens Simeon. Er war gerecht und fromm und wartete auf die Rettung Israels und der Heilige Geist ruhte auf ihm. Vom Heiligen Geist war ihm offenbart worden, er werde den Tod nicht schauen, ehe er den Messias des Herrn gesehen habe. «

Kolpingfamilie Wessum besucht am 23.04. den Ostergarten in Schöppingen:

Die Kar- und Ostertage, die für uns Christen der Dreh- und Angelpunkt des Lebens im Glauben sind, wurden schon immer auf besondere Weise erlebt und gefeiert. Die Führung durch einen Ostergarten macht die damalige Zeit wieder lebendig und bringt sie dem Besucher näher: in Räumen, die speziell gestaltet wurden und die Geschehnisse der Kar- und Ostertage darstellen. Der Besucher ist nicht mehr nur der Zuhörer, sondern erlebt das Evangelium mit allen Sinnen. Abfahrt ist am Dienstag, 23.04. um 14:30 am Kirmesplatz. In Schöppingen angekommen gibt es Kaffee und Kuchen. Um 16:00 beginnt die Führung im Ostergarten. Mitglieder zahlen 10 Euro und Nichtmitglieder zahlen 12 Euro. Anmeldungen nimmt Annetraud Terbeck, Tel. 5903 entgegen.

Seniorenkarneval 2019 in Wüllen:

Die Seniorengemeinschaft Wüllen bietet, mit Unterstützung des „Klein-Kölner Karnevalsvereins“, allen Senioren aus Wüllen und den benachbarten Orten wieder einen bunten Karnevalsnachmittag an. Die humoristische Veranstaltung findet am Sonntag, den 24. Februar im beheizten Zelt auf dem Festplatz statt. Begonnen wird um 15:00 Uhr mit Kaffee und Kuchen, danach folgt das zweistündige bunte Programm. Das Festkomitee, das Prinzenpaar mit Gefolge, verschiedene Tanzgruppen, qualifizierte Redner und ganz besonders die Life Style Band des Musikvereins Wüllen werden für Stimmung sorgen. Karten für diese Veranstaltung sind bei der Volksbank und bei Papermoon in Wüllen für 12,00 Euro erhältlich, können aber auch unter Telefon 02561/81542 (Vorkamp) bestellt werden.

Senioren-gemeinschaft Wessum:

Die Seniorengemeinschaft lädt zur Fahrt nach Belgien mit Besuch der

Städte Brüssel, Gent, Brügge und Antwerpen in der Zeit vom 22.08. bis 25.08.2019 ein. Die Kosten betragen für Fahrt im Fernreisebus, 3 Übernachtungen im Doppelzimmer (EZ-Zuschlag 60,00€), 3 x Frühstücksbuffet, 3 x Abendessen inkl. Getränke (Bier, Wein, Softdrinks, Kaffee, Tee) von 18:30 – 20:30 Uhr, Stadtführung in Brüssel, Gent und Brügge, Grachtenfahrt, Bettensteuer und Reiserücktrittskostenversicherung = 320€. Anmeldung spätestens bis zum 09.02.2019 bei Elisabeth Harpering, Tel. 41801 oder Hermann Terhaar, Tel. 3868. Auch Nichtmitglieder sind herzlich willkommen.

In Hingabe an Gott und die Menschen:

Am 2. Februar begeht die Kirche den Tag des geweihten Lebens. Er wird am Fest der Darstellung des Herrn gefeiert, der daran erinnert, dass Maria und Josef Jesus im Tempel dargebracht haben, „um ihn dem Herrn zu weihen“ (Lukas 2,22). Sr. Beatrix Mayrhofer, die Präsidentin der österreichischen Frauenorden, schreibt zum Tag des geweihten Lebens: „Der Tag des geweihten Lebens soll bewusst machen, was das Ordensleben in Hingabe an Gott und die Menschen in der Kirche bedeutet – in seiner Vielfältigkeit, in seiner Ausrichtung auf Gott, im Leben im Dienst und im Gebet.“

Vom heiligen Blasius ist vor allem der Blasiussegen gegen Hals- und andere Krankheiten geläufig. Weniger bekannt ist, dass er als Bischof am 11. Februar 316 den Märtyrertod starb.

**Beten heißt:
Mitten durch die Kälte
und Finsternis
hindurchwandern
und zum Vater gehen.**

Friedrich von Bodelschwingh